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本报讯（融媒体记者 刘晨 文/
图）4月18日凌晨，凤阳路（国富街-圈堤
路）架空光缆入地工程现场，安徽移动
蚌埠分公司（以下简称蚌埠移动）施工
突击队在此开展夜间的光缆割接工作ʪ
据了解，自3月14日项目启动以来，蚌埠
移动已实施夜间光缆割接作业30余次，
完成国富街至圈堤东路90%光缆布放，
60%光缆割接，预计4月底将全面完成凤
阳路线缆入地改造ʪ

作为城市运行的Ž生命线ž，包括通
讯ʩ供水ʩ供电ʩ供气ʩ污水ʩ防汛排涝等
在内的管道（线）是城市市政基础设施
的重要组成部分，其安全状况直接影响
民生保障和城市建设高质量发展ʪ去
年以来，我市通过老城区电缆入地改
造ʩ燃气管道改造ʩ老旧供水管道改造ʩ
雨污分流改造等，Ž上天入地ž激活城市
发展新动能ʪ按照工程计划，蚌埠移动
事先对所承接的凤阳路（国富街-圈堤

路）架空光缆入地工程进行了资源排
查，全程承载光缆约98皮长公里，涉及
用户约3.1万户ʪ

ŽŻ割接Ż就是要剪断原有旧的架空
光缆，再将旧光缆中传输信号的光纤与
新的入地光缆的对应光纤一芯一芯地
对接起来，做好熔接ʩ加固和防水等保
护工作，最后进行测试并确保网络正常
运行ʪž蚌埠移动传输网运行维护管理
员戴云柯说，Ž为不影响市民使用网络，
我们每晚11点钟到现场做准备，凌晨1
点钟开始割接，差不多每次都要忙到5
点多，今天要完成大约5公里的光缆割
接ʪž

他还告诉记者，下一步，为营造整
洁美观的人居生活环境，扎实推进创建
全国文明城市，提升广大人民群众的获
得感和幸福感，之后蚌埠移动还将有序
开展淮河路等剩余5条道路线缆入地
改造ʪ

蚌埠移动：

预计4月底全面完成凤阳路线缆入地改造

本报讯（融媒体记者 郝玉琳）Ž递
交了申请后，区城管马上就有专人跟我
们对接，施工的时候一天就干完了，这样
的效率，给我们省了太多时间和精力ʪž
合荣电气集团有限公司经理王春说ʪ

这家企业位于淮上区经济开发区
龙华路与淮畔路交口，企业的重要项
目ŸŸ年产3万台防爆电气及智能防
爆系统项目，在主体施工完成后，企业

准备进行排水管网外线连接工程ʪ企
业递交申请后，淮上区城管局市政园
林科工作人员主动上门对接，仅用两
天时间即完成排水许可证的审核ʩ发
放ʪ紧接着，该局就安排施工单位进
场，仅用一天时间，该外线连接工程即
完成施工，企业十分满意ʪ原来，按照
淮上区人民政府新出台的《淮上区规
范实施城市道路占用挖掘修复及绿化

移植（砍伐）工作方案》要求，合荣电气
的排水管网外线连接工程可以由政府
主管部门牵头实施配套，尽可能减少
项目建设成本，助力企业高质量发展ʪ

截至目前，该工作方案要求实施
后，该区已有4家企业受益ʪ淮上区城
管局共计为企业外接管线两处，移植
绿化面积达2000平方米，为企业节约
建设资金约20万元ʪ

据了解，为进一步贯彻省委关于
创建一流营商环境工作部署，落实《安
徽省人民政府办公厅关于印发创优营
商环境对标提升举措(2022版）的通知》
目标任务要求，提高为企服务满意度，
切实增强企业的发展信心，近年来淮
上区陆续出台惠企政策，拿出真金白
银，实施了一系列的优化营商环境举
措，为企业发展保驾护航ʪ

惠企方案让企业省时省事
4家企业受益，节约建设资金约20万元

本报讯（融媒体记者 何沛 通
讯员 刘子阳 文/图）Ž这个Ż企业开
办帮扶专窗ż真是太方便了，大大提升
了我们的办事效率，网上提交遇到问
题有工作人员专门联系我们帮解决，
不到两小时就拿到了营业执照ʪž王先
生拿着新鲜出炉的营业执照，不断向
工作人员感谢道ʪ

近日上午9点，王先生在家通过安
徽政务服务网首次提交企业开办全程
电子化申请，由于住所的街道填写错
误，工作人员对申请材料进行退回ʪ
与此同时，龙子湖区政务服务大厅市
场监管局企业开办Ž驳退回ž帮扶专窗
的工作人员立即电话联系王先生，进
行沟通后便一对一指导王先生修正
材料ʪ

在工作人员的全程指导下，王先
生于10点再次完成了企业开办网上提
交ʪ工作人员收到办件后立即受理审
核ʩ完成营业执照打印，全程不超过2
小时ʪ拿到营业执照后，王先生高兴
地为工作人员点赞ʪ

Ž为进一步提升服务质效，助力企

业高质量发展，龙子湖区政务服务大
厅市场监管局窗口为企业开辟Ż绿色
通道ż，设立了Ž企业开办Ż驳退回ż帮
扶专窗ž，该窗口专门负责企业开办网
上提交被驳回ʩ退回的办件，对申请人
一对一帮扶，帮助指导企业网上提交，
确保企业二次提交通过率100%，极大
地压缩了办理时限，提高了企业满意
度ʪž龙子湖区政务服务大厅市场监管
局负责人告诉记者ʪ

该窗口的设置是龙子湖区继企业
开办Ž大礼包ž免费发放邮寄服务ʩŽ掌
上办žŽ证照并销žŽ一照多址žŽ歇业备
案ž周末Ž不打烊ž之后的又一项服务举
措，让企业开办从原来的Ž坐等审批ž转
变为Ž上门审批ž，让服务走出大厅，促
进政务服务与企业需求的无缝衔接ʪ

Ž下一步，我们在办好企业开办
Ż驳退回ż帮扶专窗的基础上，将进一
步聚焦便民利企热点难点问题，拓展
政务服务方式，推动更多事项Ż网上
办żŻ掌上办żŻ就近办ż，让办事群众切
实体验到优质ʩ高效的政务服务ʪž该
负责人说ʪ

帮扶再Ā加码ā

Ā驳退回ā专窗全力服务企业发展

龙子湖区政务服务大厅市场监管局窗口设立Ā企业开办þ驳退回ÿ帮扶专窗āǑ

近日，五河县市场监管局实现了
简易注销一网通办，申请人可直接通
过安徽政务服务网上传简易注销全体
投资人承诺书进行公示，待公示期结
束后在该页面继续提交简易注销申
请Ǒ需签字人员可以采用电子签名的
方式，免去了手写签字及实名认证流

程Ǒ来自五河县李泽砚加油点的张女
士表示：Ā这样操作方便，身在外地的
投资人签字终于不用邮寄资料了，足
不出户就能完成注销申请，真好ā！

此次简易注销一网通办，畅通了
企业退出渠道，激发了市场活力，优化
了五河营商环境Ǒ 夏平昌 摄

办事群众笑开颜

老丁今年62岁了，他说：Ž是朱医
生给了我第二次生命ʪž

3月2日凌晨两点，老丁出现呼吸
困难ʩ意识不清等症状，被紧急送往
凤阳当地医院ʪ两天后，病情不见好
转 ，他被转诊到蚌埠市第三人民
医院ʪ

Ž老丁来到我们重症医学科的时
候，情况已经十分危险了ʪž治疗组组
长朱晓杰医生告诉记者，老丁年龄比
较大，又患有慢性支气管炎ʩ肺气肿ʩ
肺纤维化等基础疾病，身体免疫力
低，当时甚至出现了呼吸衰竭ʩ感染
性休克的症状ʪ

经过微生物检查，老丁被确诊为
肺部烟曲霉菌感染ʪŽ这是一种比较
少见的病原菌ʪž治疗组组员侯克龙
医生解释，真菌感染对人的危害性比
较大，对肺部有基础疾病的患者来说
症状表现尤为明显，甚至可以直接影
响到病人的生命安全ʪ

重症医学科全体医护人员讨论
研究后，决定给老丁实施Ž气管切开
术žʪ气管切开后，能够保证病人呼
吸道通畅，也方便痰液的抽取，侯克
龙说：Ž虽然不能说话，但是患者的意
识是清楚的，戴着呼吸机插管的感觉
是很难受的，气管切开后也可以让患

者更舒适ʪž
Ž老丁治疗期间，他的老婆和女

儿在病房门口寸步不离，我们都看在
眼里，这份沉甸甸的信任，不容辜
负ʪž朱晓杰告诉记者，患者家属站在
重症监护病房外等待的时候是最煎
熬的，老丁的健康是能交给她们母女
俩的最好回答ʪ

医护人员每隔2小时进行一次人
工的翻身拍背，使用振动排痰机促进
痰液松动，辅助老丁进行排痰ʪ侯克
龙和岳元元两位医生，先后六次为老
丁进行纤维支气管镜检查，经过二十
多天的治疗，多次的肺泡灌洗ʩ抗真
菌药物的使用，老丁成功脱离生命危
险，转出ICU病房ʪŽ最激烈的Ż战斗ż
已经告一段落ʪž侯克龙说ʪ

Ž我给医生们点了个赞！ž老丁
告诉记者：Ž从ICU病房转到呼吸科
的时候，状态已经恢复了很多，看见
眼前熟悉得不能再熟悉的面庞，虽然
说不出话，但是我下意识地向他们竖
起了大拇指ʪž

4月2日，老丁出院ʪŽ真的是从鬼
门关上走了一遭ʪž老丁现在回想这
一个月的经历还是有些后怕ʪŽ出院
后第一件事就是让我女儿去定制一
面锦旗，给救命恩人们送过去ʪž老
丁说ʪ

Ž这 个 锦 旗 的 尺 寸 应 该 是
70cmÂ110cm的Ż大龙须镀金ż，算是
特大号的，你如果想赠给特别重要的
人的话，可以选择这款ʪž一家定制锦
旗的商家接过记者手中的照片说ʪ
照片里，老丁的女儿与重症医学科的
医生护士们手捧锦旗站在一起，笑容
绽放，对她来说，这个笑容，久违了ʪ

Ā感谢你给我第二次生命ā

蚌报融媒体记者 尤靖文

凤阳路（国富街-圈堤路）架空光缆入地工程现场，蚌埠移动施工突击队开展
夜间的光缆割接Ǒ

本报讯（融媒体记者 周芳林 通
讯员 鹿瑶）春风拂面芳草青，植绿护
绿正当时ʪ近日，蚌山区纬二路街道纬
一社区新时代文明实践站联合物业公
司在辖区进行植绿补绿志愿活动，通过
实际行动为小区建设增添一抹绿色ʪ

Ž社区不仅要将各小区裸露土地
进行补植补种，还将继续做好绿化带
的后期管养工作，为小区Ż播下ż一片
绿ʪž纬一社区党委书记单双双表示，
本次植绿补绿活动，共种植麦冬草600

余棵，撒草籽10余平方米ʪ补种完成
后，社区会定期组织志愿者和物业人
员对补栽后的绿植进行浇水ʩ杂草清
除和杂物清理等工作，确保补种绿植
的成活率ʪ

Ž以前我们觉得在小区空地上种
菜好，现在，看到小区草坪这么好看，
我们也舍不得去种菜ʪž居民们纷纷表
示，小区是我家，爱护靠大家ʪ每一位
居民都出一点力，共守同一个家，家园
会变得越来越美ʪ

植绿补绿 为小区添Ā春意ā

4月17日下午，蚌山区湖滨社区中
心菱湖社区新时代文明实践站组织社

区党员开展Ā劳动光荣f奉献最美ā主
题志愿服务活动Ǒ 王莹 摄

红色宣讲进校园

近日，蚌埠经济开发区邀请Ā中国
好人ā高绪贵走进新城实验学校宣讲
党的二十大精神，将爱国情感的种子

播种在每一位同学的心中Ǒ
高绪贵采取青少年喜闻乐见的宣

讲形式，讲述了革命斗争故事，深入浅
出地讲解了党的二十大精神，并且提
出了Ā少年智则国智，少年富则国富，
少年强则国强，少年进步则国进步ā的
殷切期望Ǒ同学们纷纷表示，一定要
传承革命前辈的红色基因，努力学习，
学成报国Ǒ

融媒体记者 周芳林 通讯员
陆蓉 摄

f身边好人f
4月 1 4日，秦集镇（社区管理中

心）人大主席团组织部分区ǐ镇人大
代表开展民生实事等重点项目专题
调研活动Ǒ调研结束后，代表们一致
表示，将以此次调研为契机，继续认
真履行Ā视察调研ǐ建言献策ǐ参与贡

献ǐ监督推动ā的职责，切实当好Ā四
个机关ā的参谋助手，奋力推进秦集
镇（社区管理中心）乡村振兴，社区高
质量发展，为建设现代化美好秦集谱
写新篇章Ǒ

褚若楠 摄

实地调研抓项目

建言献策促发展
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